



Métropole : Anne Hidalgo salue « l'esprit constructif » et « la gouvernance partagée »

Anne Hidalgo, Maire de Paris, élue première vice-présidente de la Métropole, a salué ce matin « l'esprit de solidarité et de respect » et « le choix d'une gouvernance partagée » qui accompagnent l'installation du Conseil métropolitain. Ils constituent à ses yeux « un gage de réussite pour l'avenir ».

Le premier Conseil métropolitain s'est ouvert ce matin en élisant Patrick Ollier, Député-Maire de Rueil-Malmaison, comme Président, et Anne Hidalgo, Maire de Paris, comme première vice-présidente. A la tribune du Conseil économique social et environnemental, qui accueille l'événement, Anne Hidalgo a salué « l'esprit de solidarité et de respect, au-delà des tentations partisans » qui conduit à la création de cette nouvelle collectivité.

Un état d'esprit constructif, une gouvernance partagée

« Cet état d'esprit raisonné et constructif constitue une immense victoire, une promesse et un gage de réussite pour l'avenir », a-t-elle estimé, en évoquant avec émotion le travail accompli depuis la première réunion du syndicat Paris Métropole en 2006.

Anne Hidalgo s'est également réjouie du choix d'une « gouvernance partagée, respectueuse de chaque territoire et de chaque sensibilité politique ». Si elle « n'efface pas les différences entre la gauche et la droite, elle témoigne de notre capacité à les dépasser pour l'intérêt général de nos territoires », a-t-elle pointé, en écho aux 20 vice-présidences qui ont été ouvertes aux différentes formations politiques dans une répartition conforme aux rapports de forces électoraux.

Etre ambitieux et poser très vite des actes forts

« Ensemble, nous pèserons davantage », a assuré la Maire de Paris, élue première vice-présidente de la Métropole par une très large majorité de conseillers. « Nous ferons ainsi progresser des sujets aussi fondamentaux que le logement, l'amélioration de la qualité de l'air, la réduction des inégalités ou le nécessaire rééquilibrage entre l'Est et l'Ouest », a-t-elle promis.

Soulignant la nécessité d'être « ambitieux » pour la Métropole, Anne Hidalgo a appelé à « poser très vite des actes forts, notamment en direction des territoires les plus en difficulté ». « C'est le sens que je veux donner à la candidature aux Jeux Olympiques et Paralympiques 2024 qui

nouera le destin de Paris à celui de la Seine-Saint-Denis, c'est le sens des projets comme la Villa Médicis à Clichy-sous-Bois, de la Cité de la Gastronomie dans le Val-de-Marne, ou encore de l'Arc de l'Innovation », a-t-elle détaillé, estimant aussi qu'il est temps de « relancer le dialogue avec les équipes internationales d'architecture ».

Une Métropole inclusive, qui associe les citoyens

Qualifiant cette nouvelle collectivité de « formidable aventure », pouvant « donner à voir au monde une métropole inclusive et bienveillante, durable et innovante », Anne Hidalgo a conclu en insistant sur la nécessité d'associer les citoyens en développant « un cadre de participation citoyenne, un lieu ouvert, libre et lié aux habitants ».

Contact presse : Matthieu Lamarre / 01.42.76.49.61 / presse@paris.fr